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Transporte Urbano é tema de pauta do Vereador Toninho da Sorveteria

Dando continuidade aos trabalhos parlamentares, o vereador Toninho da Sorveteria (PSL)
apresentou durante a última Sessão Legislativa, a Indicação Nº 069/2014 ...

Dando continuidade aos trabalhos parlamentares, o vereador Toninho da Sorveteria (PSL) apresentou durante a última Sessão Legislativa, a
Indicação Nº 069/2014 – Solicita ao Chefe do Poder Executivo para interceder junto a Empresa de Transporte Urbano para aumentar os horários do
ônibus circular que atende o Bairro Nova São Pedro II.

Segundo o vereador, justifica-se o fato do ônibus circular passar apenas as 7h da manhã no referido bairro, deixando de atender os munícipes que
necessitam do transporte para se locomover no restante do dia. Por esse motivo, procuraram o vereador para intermediar junto ao Poder Executivo e a
empresa responsável pelo transporte urbano, no intuito de que sejam inclusos mais horários na linha que passa pelo Bairro Nova São Pedro II, com
pelo menos três vezes no dia.

A solicitação foi apresentada e encaminhada aos responsáveis.
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